
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Mar“ vom 27. Juni 2019, 22:26

Zitat von clubfanatiker 

Sollte 1,8 Mio stimmen... puh...

Was ich an den AK nicht verstehe, dass diese nur bei z.B. für höherklassige Clubs gilt.

3 Mio. Ist das neue ablösefrei
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